

Ministerio cubano de Industrias por una estrategia en favor del desarrollo de la economía



La Habana, 29 jul (Redacción Web/JR).-El ministro cubano de Industrias, Eloy Álvarez Martínez, explicó que la estrategia de ese organismo comprende un grupo de medidas para el impulso de la economía, enfrentar el bloqueo y aprovechar las potencialidades de productivas del país.

En el espacio radio -televisivo Mesa Redonda, el titular adiveró que, por ejemplo, el turismo ha identificado más de cien productos que se pueden producir en Cuba con la industria, dijo. Hemos trabajado con el Ministerio de Comunicaciones en un grupo de productos que podemos fabricar en la industria ligera y electrónica. Se han investigado proyectos de desarrollo que nos pueden garantizar soberanía y sustituir importaciones.

Defender la producción nacional y la complementariedad de diferentes actores de la economía son parte fundamental del plan que la industria debe asumir. La industria ha tenido que dar respuesta a diversas problemáticas con innovación, y esto sirve de base a la estrategia diseñada. La misión fundamental es el encadenamiento productivo para asegurar la demanda de los productos.

Álvarez Martínez añadió que la cosecha azucarera parte de la participación de la industria en centros de investigación de la empresa AZCUBA y estamos elaborando cosechadoras que están en prueba. La recuperación de materias primas es un potencial que constituye fuente de sustitución de importaciones e incluso exporta y encadena otros sectores de la economía. Se pretende acercar la recuperación a la población mediante casas de compra.

Otra de las medidas --dijo-- es aprovechar las ventajas para otorgar mayor autonomía en el sistema empresarial. Se valida el objetivo de que la industria nacional sea el proveedor de los mercados con el comercio electrónico, la venta en moneda libremente convertible. La entrada de MLC otorga mayor autonomía en la gestión y permite reaprovisionarse, pero requiere mayor responsabilidad de los Consejos de Dirección para garantizar mayor claridad.

La implementación de la estrategia implica pensar y hacer las cosas de forma diferente, y dar soluciones que impacten positivamente en la economía del país. Debemos encadenarnos con otros sectores, mantener la relación con universidad, priorizar inversiones que permitan sustituir importaciones, eliminar el componente importado, aprovechar los nuevos mecanismos financieros que se diseñan, incrementar las exportaciones de la industria.

Esto requiere la participación activa de los trabajadores en la búsqueda de soluciones. La industria nacional nos da autonomía y nos permite enfrentar el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/230049-ministerio-cubano-de-industrias-por-una-estrategia-en-favor-del-desarrollo-de-la-economia>



Radio Habana Cuba